



Pièces	6 Pièces
Superficie	310 m²
Référence	3377
Prix	3 850 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Exclusivité : Située au calme absolu dans un des plus convoités domaines privés de Mougins surveillé 24h/24, cette splendide villa de 310 m2 a été édifiée sur une somptueux jardin plat paysagé de 2 500 m2 .De style provençal-contemporain cette villa offre un immense espace de réception composé d'un majestueux salon cathédrale avec une belle cheminée à insert double donnant également sur une salle à manger ainsi que sur une splendide cuisine entièrement équipée des matériaux les plus hauts de gamme.Cet espace de vie offre de beaux volumes mis en valeur par de larges ouvertures affranchissant ...

Sole agent : Located in absolute calm in one of Mougins' only private and gated estates with 24-hour surveillance, this splendid 310 m2 villa has been built on a sumptuous 2,500 m2 flat landscaped garden.Designed in Provencal-contemporary style, the villa features an generous reception area comprising a majestic cathedral living room with a beautiful double-insert fireplace, a dining room and a splendid kitchen fully equipped with top-of-the-range materials.The spacious living area is enhanced by large windows that break down the boundaries between indoors and outdoors, letting the sunshine ...

MAGREY SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

